

# JWI

## Untuk Keberhasilan Tanaman, Asper KBKPH Besuki KPH Bondowoso Gelar Pembinaan pada Petani

Mayzha - [SURABAYA.JWI.OR.ID](http://SURABAYA.JWI.OR.ID)

Dec 17, 2024 - 08:56



Bondowoso - Keberhasilan tanaman yang merupakan cikal bakal untuk mendongkrak pendapatan Perusahaan menjadi fokus dan perhatian penuh dari management Perhutani.

Untuk mengawal keberhasilan pelaksanaan reboisasi atau tanaman Didik Fajar Setiawan Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Besuki dan Hari Subagiyo kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Wringin melaksanakan penyuluhan dan pembinaan serta diskusi interaktif dengan anggota tani hutan petak 70D bertempat di dusun Tambelang desa Jambewungu kecamatan Wringin, Senin (16/12/2024).

Dalam arahnya Didik Fajar Setiawan menjelaskan tentang tata cara penanaman bibit pohon sesuai standard operasional prosedur ([SOP](#)) yang berlaku di Perhutani, insyaallah dengan mengikuti petunjuk atau SOP yang ada daya hidup bibit tanaman kehutanan akan lebih tinggi sehingga diharapkan prosentase tumbuh tanaman akan maksimal sesuai harapan management perhutani, katanya.

Didik juga menghimbau agar tanaman pertanian masyarakat tidak mengganggu pertumbuhan tanaman kehutanan.

Sementara Hari Subagiyo menambahkan agar dalam melaksanakan kegiatan masyarakat diminta untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan tetap menjaga keselamatan jiwa mengingat dalam beberapa hari terakhir terjadi cuaca ekstrim berupa hujan disertai angin yang cukup kencang, segera hentikan aktifitas jika sedang terjadi hujan lebat disertai angin dan segeralah berlindung ke tempat yang lebih aman, himbau nya.

Mewakili penggarap lahan, Winarso ketua kelompok tani hutan menyambut baik atas digelarnya penyuluhan dan pembinaan secara langsung kepada penggarap oleh Asper Besuki dan KRPH Wringin, tak lupa dia juga mengucapkan terimakasih kepada Perum Perhutani yang telah memberikan kesempatan luas kepada anggota nya untuk bercocok tanam tanaman pertanian, kami bertekad untuk dapat menjadikan tanaman kehutanan sesuai yang diharapkan oleh [Perhutani](#), ungkapnya

Acara yang diikuti oleh puluhan warga anggota tani hutan tersebut ditutup dengan dialog interaktif dan ramah tamah yang penuh keakraban. @Yulianto.